

résidences immobilier

RARE - Atypique appartement en duplex de 182 m² aux cinquième et sixième étages d'un magnifique immeuble haussmannien situé à deux pas de l'avenue Montaigne. Volumes exceptionnels pour cet appartement traversant est-ouest en parfait état avec de larges balcons filants. Conçu par un architecte de renom international, il comprend une entrée, une vaste réception avec bibliothèque en mezzanine et une belle cuisine dînatoire ouvrant sur le balcon filant. Donnant sur une belle cour dégagée avec balcon filant, une spacieuse suite de maître avec grand dressing et magnifique salle de bain ainsi qu'une ...

Prestigious Golden Triangle, a stone's throw from Avenue Montaigne. This atypical 182 sqm split-level apartment on the 5th and 6th floors of a magnificent Haussmannian building has been meticulously renovated throughout by an internationally renowned interior decorator. East and west-facing and opening onto wide continuous balconies, it includes a spacious living/reception room with a mezzanine library, a kitchen with dining facilities, a generous master suite with a superb bathroom and a dressing room opening onto a balcony overlooking a courtyard, a second suite with a shower room, and a ...

BELLES DEMEURES DE FRANCE

FINE RESIDENCE 30 AV PIERRE 1ER DE SERBIE - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





